## Presentación del proyecto

Nuestro proyecto se basa en una aplicación en las que se encontrarán las tarjetas del transporte público de Madrid, lo cual ahorrará tiempo y aportará mayor comodidad al usuario de la aplicación. También colaboraríamos con el medioambiente dado que se suprimirían las tarjetas de plástico que utilizamos ahora.

Nuestro producto está dedicado a un segmento de mercado de entre 18 y 40, los cuales utilicen a diario o muy habitualmente los servicios de transporte público de Madrid.

Nosotros nos daríamos conocer a través de las redes sociales ya que es barato publicitarse y llega a un amplio número de personas.